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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ ESPECIAL DE 
INFRAESTRUCTURA DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DEL 
ESTADO DE PUEBLA, CELEBRADA EL DIEZ DE MARZO DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS. 

Con fundamento en los artículos 1, 3 fracción IV, 5 fracción 111, 13 y 15 fracción 111 de la Ley 
Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla; 15 a 19 de los Lineamientos para el 
Funcionamiento del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla 
(COPLADEP), y conforme a las Pautas para las sesiones de los Subcomités Sectoriales,------ 
Especiales y de Desarrollo Regional, se levanta el Acta correspondiente a la Primera Sesión 
Ordinaria del Subcomité Especial de Infraestructura del Comité de Planeación para el 
Desarrollo del Estado de Puebla, en lo posterior denominado "el Subcomité", la cual se celeb~/ 

~~~~:~~~:. ~~~~-~-~-~-~~-:.~~~~~~:~.:-~-~~~!~-~~~~-~~-~~--~~-~~-~~-~-~~~~~~-~~-~~-~~=~~~~-t~~:::::~k 
En la Ciudad de Puebla, Puebla, en las Instalaciones de la Secretaría de Infraestructura del 
Gobierno del Estado de Puebla, el C. Juan Carlos Hernández Zambrano, Designado para 
recibir los recursos, archivos y asuntos de la Subsecretaría de Infraestructura, en 
representación del Coordinador del Subcomité Especial de Infraestructura, el C. Luis Roberto 
Tenorio García, dio unas palabras de bienvenida a los miembros del Subcomité, y siendo las 
11 horas con 16 minutos del día 10 de marzo del 2022, declaró el inicio de la PrimeraSesión 
Ordinaria del Subcomité Especial de Infraestructura del Comité de Planeación para el 
Desarrollo del Esta do de Puebla.-------------------------------------------------------------------------------- 
Acto seguido, el mismo cedió el uso de la palabra al C. Norman Adrián Torres Alcaraz Director 
de Planeación de la Secretaría de Infraestructura y Secretario Técnico del Subcomité, para el 
desahogo de la Sesión. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
1. Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal. ·······························-············· 
Se llevó a cabo el registro de los asistentes que fueron convocados por el C. Luis Roberto 
Tenorio García, Secretario de Infraestructura y Coordinador del Subcomité Especial de 
Infraestructura, contando con los si uientes inte rantes: ------------------------------------------------ 

INTEGRANTES DEL SUBCOMITE ESPECIAL DE INFRAESTRUCTURA 
DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DEL ESTADO PRESENTE AUSENTE 

DE PUEBLA 
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¡t) MARCO DE LOS SANTOS HERNANDEZ 
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RUBÉN JULIÁN RODRÍGUEZ 

\ 
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ALEJANDRO MARTINEZ LAVALLE 
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EN REPRESENTACIÓN DE FARIO PÉREZ SAID DIRECTOR GENERAL DEL 
COMITÉ ADMINISTRADOR POBLANO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
ESPACIOS EDUCATIVOS 
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ESTADO DE PUEBLA 

OCAL SUPLENTE 
ENRIQUE GARCíA-F-UE_N_T_E_S---------------+------+------l 
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES DEL ESTADO DE 
PUEBLA A.C. 

VOCAL 

Secretaría 
4 de 1 nfraestructura 

Gobierno del Estado de Puebla 

Picky
Cuadro de texto

Picky
Cuadro de texto

Picky
Cuadro de texto



Página 3 de 11 

EDGAR VÉLEZ TIRADO 
SECRETARIO DE MOVILIDAD E INFRAESTRUCTURA 
EN REPRESENTACIÓN DE EDUARDO RIVERA PÉREZ PRESIDENTE 
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO X 

DE PUEBLA 

VOCAL SUPLENTE 
- 

CRISTÓBAL JUAREZ ALVARADO 
DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
EN REPRESENTACIÓN DE PEDRO TEPOLE HERNÁNDEZ PRESIDENTE 
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO X 
DE TEHUACÁN 

VOCAL SUPLENTE - 
ALEJANDRO GONZÁLEZ ROLDÁN 
SUBSECRETARIO DE PLANEACIÓN DE LA SECRETARÍA DE PLANEACIÓN 
Y FINANZAS X 

REPRESENTANTE DE LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN Y FINANZAS 

Secretaria 
de 1 nfraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 

Se contó también con la presencia de los siguientes invitados el C. Juan José Martínez 
Álvarez, Jefe de Departamento de Infraestructura Indígena del Instituto Poblano de los 
Pueblos Indígenas, la C. Natalia Sulvarán Landeros, Directora de Planeación, Seguimiento y 
Evaluación de la Secretaría de Igualdad Sustantiva, el C. Osear Hernández Fernández, 
Subsecretario de Desarrollo Rural, el C. Enrique Altamirano Flores Director de Planeación y 
Desarrollo y el C. Jorge Rubén Huitzil Tepanecatl, Subdirector de Seguimiento de la Secretaría 

~._., __ ,,e Planeación y Finanzas.---------------------------------------------------·------------------------------------- 
Por lo que, existiendo quórum legal suficiente para sesionar, se continuó con siguiente punto. 
2. Aprobación del Orden del Día. --------------------·----·-·------·------·----------·---·----·-·--·- .. ·-·-·-· 
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz, procedió a dar lectura a la propuesta de orden del día: - 

················------·-·--·----··········--0~01:1'1 Dl:L.. DÍA····-----·----·----········-·--·-···--------·-···· 
ista de Asistencia y declaración del quórum legal. -------------------------------------------------- .. 
pertura de la Sesión y aprobación del orden del día. ----------------------------------------------- 
eguimiento a los puntos de Acuerdo de la Segunda Sesión Ordinaria 2021. ---------------- 

4. Presentación y aprobación del Informe Anual de Trabajo 2021. ----------------------------------..:'- 0 

5. Seguimiento al Programa Anual de Trabajo (PAT) 2022. -----------------------------------------L- \ \ 
6. Seguimiento a los Indicadores de los Programas Derivados del PEO. ------------------------¡_- \ 

~~~~~oasc~~n~~~~s~~~~~~~~i~~-~~-~~~~~~~-~~~~-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~:::~~~~~~~~~~~~::~~~~~~~~~:~~~:~~~~~~~~ ~ 
Con el u si o nes, retos y compromisos. ---------------------------------------------------------------------- ~ 

1 O. Integración y lectura de los acuerdos adoptados en la Sesión.,------------------------------------ 

~ ~~=~~;~=~=~::!ir~~~~:~~~!~~~~~:=~~~~~~~;;:i~;~~:~~~~-::~:~~l~~~~: 
i 11 votos a favor y O en contra se aprobó el orden del día de la Primera Sesión Ordinaria del 

Subcomité con fecha 10 de marzo de 2022, quedando como Acuerdo 

~ 



SE 1 C O P LAD E P /O 01 / 1 /1 0-03-20 22. ---------------------------------------------------------------------------- 
3. Seguimiento a los puntos de Acuerdo de la Segunda Sesión Ordinaria 2021. ----------- 
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz informó del seguimiento dado a los Acuerdos de la 
Segunda Sesión Ordinaria 2021, mismo que se integra como Anexo 1 de la presente Acta, 
una vez concluido, abrió el foro a la participación de los miembros; al no haber comentarios, 
procedió a someter el informe a aprobación, por lo que con la totalidad de votos a favor se 
consideró aprobado y se integró como Acuerdo SEICOPLADEP/001/2/10-03-2022. ----------- 
4. Presentación y aprobación del Informe Anual de Trabajo 2021. ------------------------------- 
Manteniendo el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz presentó el Informe 
Anual de Trabajo 2021 del SEICOPLADEP, el cual se integra como Anexo 2 del Acta, mismo 
que fue aprobado por unanimidad, dando origen al Acuerdo SEICOPLADEP/001/3/10-03- 
2022. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5. Seguimiento al Programa Anual de Trabajo (PAT) 2022. ----------------------------------------- 
Continuando con el orden del día, el Secretario Técnico presentó el informe de seguimiento 
al Programa Anual de Trabajo 2022 del SEICOPLADEP el cual se integra como Anexo 3 del 
Acta; haciendo constar que la información fue presentada por los miembros con corte al 28 de 
febrero, siendo que de las 9 acciones a realizar en el primer trimestre, 7 presentar~ 
cumplimiento favorable al 100% y las otras dos del 40%, eso dando como resultado un avanc 
trimestral del 86% y anual del 36%, considerado un cumplimiento aceptable dado que s 
resultados preliminares; dicho informe fue sometido a votación y aprobado como Acuerd 
SEICOPLADEP/001/4/10-03-2022 sin comentarios adicionales.--------------------------------------- 
6. Seguimiento a los Indicadores de los Programas Derivados del PEO. ---------------------- 
Para el punto Seguimiento a los Indicadores de los Programas Derivados del PEO, el\ 
secretario técnico cedió la palabra a los miembros del Subcomité e invitados para presentar\,~ 
la información de los programas en que participan y su contribuc;ión al Programa Especial de 
Infraestructura, contando con las siguientes participaciones: -_: _ 
El C. Gabriel Lechuga Treja, Director de Movilidad Motorizada de la Secretaría de Movilidad y 
Transporte y vocal suplente del Subcomité, tomó la palabra para informar que a la fecha no 
cuenta con avances a reportar. --------------------------------------------,------------------------------------- 
El C. Óscar Hernández Fernández, Subsecretario de Desarrollo Rural y vocal suplente de la 
Secretaría de Desarrollo Rural, tomó la palabra para dar a conocer que se encuentran 
integrando un informe sobre las acciones realizadas, específicamente en caminos saca 
cosechas y su relación con el enfoque transversal, que presentarán ante el Subcomité. ------- 
El Secretario Técnico retomó la palabra e hizo mención que podría incorporar sus avances a 
la carpeta compartida; acto seguido, dio la palabra a la C. Sarahí Márquez Limón, Directora 
de Programación y Gestión Operativa de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de 
Puebla y vocal suplente quien presentó las acciones realizadas que contribuyeron a los 
objetivos Plan Estatal de Desarrollo (PEO) 2019-2024 y que beneficiaron a los municipios con ,)-- 
mayores índices de rezago social, destacando los resultados de la implementación del,,{) 
Programa PROAGUA 2021. Dicho reporte se integra como Anexo 4 al Acta.--------------------- ~ 
Concluida la participación, el Secretario Técnico dio la palabraal representante del Comité 
Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos, el C. Alejandro Martínez 
Lavalle, quien reportó las acciones realizadas destacando el Programa Regreso a Clases, 'Ll\ª\ 
rehabilitación de espacios educativos dañados por el impacto de) Huracán Grace y la atención .1 
de planteles de educación superior, mismos que contribuyeron a los 07jetiv de Desarrollé 
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Sostenible, a los Ejes del PEO, al Programa Especial de Infraestructura y al Programa 
Sectorial de Educación, se integra este reporte de avance corno.Anexo 5 al Acta.--------------- 
Continuando con el orden de participación, hizo uso del foro la C-. Alejandra Bonifacio García, 
Directora de Planeación y Geomática de la Secretaría de Medio Ambiente, Desarrollo 
Sustentable y Ordenamiento Territorial, vocal suplente, quien presentó las acciones realizad 
para contribuir al cumplimiento de los Ejes del PEO, y a les Programas Especiales de 
Infraestructura y de Medio Ambiente y Cambio Climático, destacando acciones como 
asesorías y elaboración de planes y programas, tal reporte se integra como Anexo 6 al Acta.- 
Una vez concluida la participación, el Secretario Técnico cedió la palabra a la C. Nat~·a 
Sulvarán Landeros Directora de Planeación, Seguimiento y Evaluación de la Secretaría 
Igualdad Sustantiva, quien informó de la rehabilitación del inmueble a resguardo de 1 ¡ 
Institución que representa ubicado en la calle 2 sur. ------------------------------------------------------- 
Retomando el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz, presentó la contribución 
de la Secretaría de Infraestructura a las 6 temáticas y el enfoque transversal del Programa 
Especial de Infraestructura; asimismo, el avance de los indicadores mencionando que los 
archivos se encuentran disponibles para su consulta en la carpeta compartida. Se integra este 
reporte de avance como Anexo 7 del Acta. ------------------------------------------------- 
Una vez concluida su intervención, cedió el uso de la voz al C.,Juan José Martínez Álvarez, 
Jefe de Departamento de Infraestructura Indígena y vocal suplente, quien presentó el 
programa "Vivienda Indígena con Pertenencia Cultural" que se está implementando en 
conjunto con la Secretaría de Bienestar para atender las necesidades de población en 
municipios con rezago. ----------------------------------------------------~~~------------------------------------- 
U na vez concluidas las participaciones, el Secretario Técnico hizo de conocimiento a los 
presentes que la información de este punto se encuentra disponible para su consulta en la 
carpeta compartida y, siendo un punto de carácter informativo, se continuó con el desahogo 
de la sesión conforme al orden del día. ----------------------------------------------------------------------- 
7. Información de las Instituciones Vinculadas. -------------------------------------------------------- 
Abordando el siguiente punto, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz invitó a los representantes 
de las instituciones vinculadas a participar en la sesión; en primer lugar, como parte del sector 
social y académico, cedió la palabra al C. Bernardo Ortiz Vite, presidente del Colegio de ) 
Arquitectos de Puebla A.C. quien comentó que la institución que representa se encuentra en 
disposición de brindar apoyo para el impulso de proyectos de la Secretaria de Infraestructura, 
así como la disposición del grupo colegiado para que, en caso de existir proyectos de 
relevancia para el estado de Puebla, tales como proyectos urbanos, se concurse a nivel estatal 
o nacional, haciendo énfasis en que pertenecen a la Federación de Colegios de Arquitectos.- 
Agradeciendo la participación, el Secretario Técnico dio la palabra al C. Fernando Argueta V 
Rodríguez, Gerente General de la Delegación Puebla de la Cámara Mexicana de la Industria ,-Ú 
de la Construcción quien agradeció la invitación a nombre del Presidente Héctor Alberto 
Sánchez Morales, y comentó que se encuentran dispuestos a colaborar en las acciones 
implementadas por la Secretaría, sobre todo en lo referente a capacitación para fortalecer el 
proceso de los proyectos de obra.------------------------------------------------------------------------------- 
El Secretario Técnico agradeció la participación y preguntó a los miembros representantes de 
H. Congreso del Estado si deseaban intervenir. ----------------------------------------------------------- · 
Tomó la palabra el C. Marcos de Jos Santos Hernández, Secretario Técnico de la Comisión de 
Comunicaciones e Infraestructura y vocal suplente, quien informó que la Comisión se 
encuentra trabajando en el proyecto de la nueva Ley de Construcciones para el Estado en 
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conjunto con el Coleqio de !1hgenieros y el Colegio de Arquitectos; asimismo, manifestó la 

~~:n:~~nq~: <¿~~:i~~~~~~~~~ ~I:~!~~~- ~~-~~-~~~~~~~~~-~=~:~~~~~-~~~--~~i~~~-~~-:-~~-~=~~~~:~~ 
A continuación, tomó la palabra el C. Rubén Julián Rodríguez, suplente del C. Fernando 
Sánchez Sasia representante de la Comisión de Presupuesto y Crédito Público, quien reiteró 
el saludo del Diputado Sánchez Sasia y manifestó que el Subcomité cuenta con el respaldo 
de la Comisión para las actividades a realizar. -------------------------------------------------------------- 
Agradeciendo la intervención, el Secretario Técnico abrió el foro a los representantes 

~-....,,.,unicipales, iniciando el C. Edgar Vélez Tirado, Secretario de Movilidad e Infraestructura del 
H. Ayuntamiento de Puebla y vocal suplente quien informó que la instancia que representa se 
encuentra en proceso de planeación, y que en cuanto se cuente con información del trabajo 
coordinado con ~I Estado éste se dará a conocer. --------------------------------------------------------- 
Finalmente, el C. Cristóbal Juárez Alvarado, Director de Obras Públicas del H. Ayuntamiento 
de Tehuacán manifestó que de igual manera se encuentran en proceso de planeación e 
informarán en su momento tas acciones realizadas. ------------------------------------------------------- 
Acto seguido, el Secretario Técnico agradeció las participaciones y continuó con el siguiente 
punto del orden de 1 dí a. _:_~----------------------------------------------------------------------------------- 
8. Asuntos Ge ne ra les. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
E I C. Norman Adrián Torres. Alcaraz sometió a consideración de los presentes la adición de 
Asuntos Generales sin que· hubiera alguna intervención, por lo que se continuó con el 
desahogo de 1 a sesión. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
9. Conclusiones, retos y compromisos. ------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la palabra, el C. Norman Adrián Torres Alcaraz informó que a fin de agilizar los 
procesos, se optó por la designación de enlaces operativos para facilitar la comunicación entre 
los miembros del Subcomité; sin embargo y dado que se identificaron cambios de enlaces que 
no fueron notificados en su momento, y que eso limitó la comunicación para la integración de 
la información, se habilitó una carpeta compartida en Google Orive con la finalidad de que 
tanto miembros como enlaces operativos tengan a la mano la información de las sesiones y 
puedan reportar sus avances en tiempo y forma, de igual manera se colocó el directorio para 

e, en caso que haya modificaciones en el enlace o en los datos de contacto, puedan ser 
dificados en tiempo real, lo cual implica un compromiso por parte de los miembros y sus 
aces de mantener la información actualizada; sin embargo, puntualizó, es una oportunidad 
a aprovechar las tecnologías de la información y comunicación a favor del logro de los 

~ ~~~::~~:i~~:~d~~~~~-d-;¡;-;1~;;;;~;-c:-;,~;,;;,;--.;.;;;;,;-;:~~-;~-;~~-;;;-;rió-~11~~~-~;~~ J que los participantes de la sesión pudieran abonar al curso. -------------------------------------------- 
El C. Juan Carlos Hernández Zambrano a nombre del Coordinador del Subcomité sometió a 

V consideración de los presentes los siguientes puntos: ---------------------------------------------------- 
,() En el Plan Estatal de Desarrollo se identifica como proyecto estratégico atender once mil 

trescientos kilómetros de carreteras; derivado del promedio anual de cumplimiento 
correspondiente a cuatrocientos kilómetros es una meta poco viable, por lo que sometió a 
consideración la modificación de la meta a dos mil cuatrocientos kilómetros, propuesta que se 
notifica a la Secretaría de Planeación y Finanzas para que sea presentada en la siguient 
sesión del COPLADEP. A continuación, sometió a votación la modificación siendo aprobad 

~ ~~-u~-~~'.~~~-~~-~=~:~:-~=:~~~~~~~-=-~º':'.~-~':'=~~~~~~~~~~~!~~~~-~~~~~~~~~ 
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Continuando con el uso de la palabra. mencionó que en el Programa Especial de 
Infraestructura se presentan dos indicadores que requieren ajuste de metas; en primer lugar, 
en la temática tres "Infraestructura para el Incremento de la Competitividad" se encuentra el 
indicador "Posición del Estado en el Subíndice de Precursores del f ndice de Competitividad 
Estatal" donde la meta identificada para 2024 es de 8, la cual se estableció previo al ca lo 
de criterios de medición del índice, siendo que en el periodo 2018 se ubicaba en la posici 
11 con una calificación de 37 .38, y en los resultados publicados en el 2020, derivado de esto 
cambios, se hizo un ajuste a los resultados de años pasados quedando 2018 en la posición 
23. Actualmente, el Estado de Puebla se encuentra en la posición 20 con una calificación de 
34.32 puntos, por lo que se propone una adecuación de la meta a 19 para el ejercicio 2024, 
haciendo mención que, en caso de que sea aprobada la modificación se haría una solicitud a 
la Secretaría de Planeación y Finanzas. A continuación, sometió a votación la adecuación 
siendo aprobada por unanimidad de votos. ------------------------------------------------------------------ 
El C. Alejandro González Roldán Subsecretario de Planeación de la Secretaría de Planeación 
y Finanzas haciendo uso de la palabra, intervino solicitando que la información enviada 
contenga la justificación correspondiente y los cambios de metodología mencionados. --------- 
El C. Juan Carlos Hernández Zambrano aceptó la recomendación y continuó con su 
participación, haciendo mención que en la temática seis "Impulso a la conectividad Estatal" se 
presenta el indicador "Porcentaje de Municipios en el Estado con mayores problemas de 
transitabilidad", del cual, en los resultados publicados en 2018 por CONEVAL respecto al 
grado de accesibilidad pavimentada por entidad federativa, se observó que el 20. 73% de los 
municipios del estado de Puebla presentaban esta problemática. Con la publicación en 2021 
de los resultados 2020 se verificó que únicamente 8 de los 217 municipios presentan una 
población con más del 60% de su población con grado de accesibilidad bajo o muy bajo por 
lo que propuso el ajuste de la meta a 3.63%, ya que hubo cambios en los criterios por parte 
del INEGI y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Por ello sometió a votación la 
modificación y comentó que, al igual que el punto anterior, en caso de ser aprobada se haría 
una solicitud a la Secretaría de Planeacíón y Finanzas para su actualización; la propuesta fue 

~~ro~.ad~tr~aunna~~:~~d ~~r~~~osAl~~;~;--;~;~--~~---~~¡;b~~--~;;~---~~-~~~-~;;--;¡--A~~-~~d~ ftJ 
SEICOPLADEP/001/6/10-03-2022: se solicita a la Secretaría de Planeación y Finanzas la ~ 
modificación de las metas 2024 de dos indicadores del Programa Especial de Infraestructura: 'i 
"Posición del Estado en el Subíndice de Precursores del f ndice de Competitividad Estatal" a 
una meta de 20 y "Porcentaje de Municipios en el Estado con mayores problemas de 
transitabilidad" con un ajuste de meta a 3.63%, quien indicará el procedimiento a seguir para / Ñ 
que se vean reflejadas en el sistema definido para el seguimiento de los mismos, acuerdo que \j). 
fue aprobado por los miembros del Subcomité.-------------------------------------------------------------- 
1 O. Integración y lectura de los acuerdos adoptados en la Sesió~------------------------------\ 
El C. Norman Adrián Torres Alcaraz dio lectura a los Acuerdos tornados durante la Sesión, 
integrados como Anexo 8 de la presente Acta, mismos que fueron ratificados.------------------- 
11. e Jausu ra de la sesión. ---------·------------------""·"'·-------·---------------------------------··----------;·- 
S ie nd o el anterior el último punto del orden del día y no habiendo más comentarios o ternas a 
tratar, el C. Juan Carlos Hernández Zambrano retomó la palabra y, en representación del(C. \ 
Luís Roberto Tenorio García Coordinador del Subcomité, siendo las 12 horas con 15 rnlnut s 
del día 1 O de marzo de 2022, declaró el cierre de los trabajos de la Primera Sesión Ordinaria \ 

del Subcomité Especial de Infraestructura. ----------~~~i:~-:~:jf 

Secretaría de Infraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 
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GABRIEL LECHUGA TREJO 
DIRECTOR DE MOVILIDAD MOTORIZADA, EN REPRESENTACIÓN DE 

ELSA MARfA BRACAMONTE GONZÁLEZ 
SECRETARIA DE MOVILIDAD Y TRANSPORTE 

Vocal Suplente 

e 

NORMAN ADRIÁN TORRES ALCARAZ 
DIRECTOR DE PLANEACIÓN DE LA SECRETARfA DE INFRAESTRUCTURA. 

Secretario Técnico 

JUAN CAabQ§J:i N, EZ ZAMBRANO 
DESIGNADO PARA RECIBIR LOS REC 1 R~OS, ARCHIVOS Y ASUNTOS DE LA 

SUBSECRETARÍA DE JNFRAES?iT C URA EN REPRESENTACIÓN DE 
LUIS ROBERT TE ORIO GARCfA 

SECRETARIO D INFRAESTRU . 
Coordinador Suplente. 

! FIRMAS 

Secretaría 
de Infraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 
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SARA( MARQUEZ LIMÓN 
DIRECTORA DE PROGRAMACIÓN Y GESTIÓN OPERATIVA 

EN REPRESENTACIÓN DE JUAN PABLO CORT~S CÓRDOVA 
DIRECTOR GENERAL DE LA COMISIÓN ESTATAL 

DE AGUA Y SANEAMIENTO DEL ESTADO DE PUEBLA 
Vocal Suplente 

' ./ 

ALEJANDR M 
DIRECTOR DE DESARROL~ 

EN REPR 
FA 

DIRECTOR GEN L DEL DMINISTRADOR 
POBLANO PARA LA CONSTRUCCI ESPACIOS EDUCATIVOS 

Vocal Suplente 

AVALLE 
IENTO OPERACIONAL 

DE 

FIRMAS 

Secretaría 
de Infraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 
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MA E LOS SANTOS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO TÉCNICO EN REPRESENTACIÓN DE 

FERNANDO MORALES MARTI NEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E INFRAESTRUCTURA 

DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA. 
Vocal Suplente 

RU (Júlil N RODRÍGUEZ 
SECRETARIO PAR IJZULAR, EN REPRESENTACIÓN DE 

FER ANDO SÁNCHEZ SASJA 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CRÉDITO PÚBLICO 

DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA. 
Vocal Suplente 

. GUETA RODR(GUEZ 
GERENTE GEN ~EN REPRESENTACIÓN DE 

HÉCTOR ALBERifO SÁNCHEZ MORALES 
PRESIDENTE DE ~CÁMARA MEXICANA DE LA 

INDUSTRIA DE LA CONS1RUCCIÓN DELEGACIÓN PUEBLA. 
Vo • al Suplente 

~ 
... "' s 

BERNARDO ORTIZ VITE 
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE PUEBLA A.C. 

Vocal 

FIRMAS 

Secretaría 
de Infraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 
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ALEJANDRO GONZALEZ ROLDAN 
SUBSECRJ;TARIO DE PLANEACIÓN DE LA 
SECRETARIA DE PLANEACIÓNY FINANZAS 

Representante de la SPF 

CRISTÓBAL J REZALVARADO 
DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS EN REPRESENTACIÓN DE 

PEDRO TEPOLE HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL 

H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE TEHUACÁN, 
Vocal Suplente 

EDGAR VÉLEZ TIRADO 
SECRETARIO DE MOVILIDAD E INFRAESTRUCTURA 

EN REPRESENTACIÓN DE 
EDUARDO RIVERA PÉREZ 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL 
H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA. 

Vocal Suplente 

Secretaría 
de Infraestructura 
Gobierno del Estado de Puebla 

FIRMAS 




